

## **BAB V** **PENUTUP**

### **5.1 Kesimpulan**

Program kuliner jajan skuy menggunakan komunikasi persuasif sebagai kerangka kerja yang relevan untuk memahami cara penulisan naskah program kuliner yang terbaik untuk para audiens. Dengan menggunakan teori persuasi model carl hovland dapat meningkatkan inovasi serta cita positif dalam naskah kuliner. Pada penulisan naskah dengan teori model carl hovland juga bertujuan untuk mempromosikan kuliner yang ada di Yogyakarta. Penulis menggunakan teori carl hovland ini bertujuan selain mengajak menggunakan kata kata, Pada hasil video nya juga ditunjukkan aksi oleh host untuk me *review* tempat yang memang akan di rekomendasikan Naskah kuliner ini dapat digunakan untuk menangkap peluang serta merespons konsumen. Program jajan skuy merupakan program kuliner rbtv yang di buat untuk menambahkan informasi tentang kuliner yang ada di Yogyakarta, serta hambatan dan kendala yang mereka hadapi serta solusi yang mereka hasilkan. Hal ini tentunya membuat penulis dapat menyampaikan pesan dengan cara yang lebih emosional dan terkoneksi dengan audiens. Dan tentunya program jajan skuy menunjukkan kualitas yang terbaik dari hasil videonya. Program ini tidak hanya memperkenalkan perusahaan, tetapi juga berupaya membangun hubungan yang erat dengan pemirsa. Melalui penerapan komunikasi persuasifnya jajan skuy bertujuan untuk menyatukan dan mempererat hubungan dengan audiens sehingga diharapkan berdampak positif bagi citra program jajan skuy dan rbtv.

## 5.2 Saran

Pada proses pelaksanaan produksi kurang efektifnya waktu dan kurangnya anggota program ini. Ada beberapa faktor seperti cuaca yang kurang bersahabat, sehingga membuat waktu mulur tidak sesuai jadwal. Selain cuaca yang tidak bersahabat, kurangnya anggota juga menjadi kendala tersendiri sehingga membuat para crew harus mempunyai dua *jobdesck*. Solusi dari permasalahan ini ialah para crew harus sigap saling membantu dan mengerti satu sama lain. Perihal cuaca yang sering tidak bersahabat, para crew ber inisiatif untuk melakukan proses produksi lebih awal agar terhindarnya turun hujan saat proses produksi. Dan pada hasil dari program jajan skuy ada beberapa episode yang masih terjadi kesalahan pada suara host dan voice over yang kurang maksimal di bagian volume. Sehingga kedepannya diharapkan bagi penulis untuk memperhatikan aspek aspek dalam pembuatan program kuliner yaitu jajan skuy.

